

En este aspecto económico, Albacete estuvo presente en la Exposición Universal de Filadelfia de 1876, siendo seleccionados 24 expositores de la provincia, y los productos que se enviaron, salvo los metales labrados de Riópar y la tierra blanca de La Roda, fueron todos agrícolas: lentejas, almortas, cebada, avena, centeno, trigo en diversas variedades (duro, candeal, rubión, jeja y macadón), cáñamo cardado y sin cardar, aceite, espartos, harinas de primera clase, vino de pasto (con 11 expositores, todos de Tarazona), vino blanco y aguardiente.

Esta breve visión de la industria de Albacete de hace un siglo, se puede resumir repitiendo una vez más que la provincia tiene un marcado carácter agrícola y ganadero, y úni-

camente "posee pequeñas industrias de transformación alimenticia y aquellas otras, a nivel artesanal, imprescindibles en comunidades empujadas por las circunstancias hacia fórmulas económicas semiautárquicas..." (3).

J. J. G. B.

- 
- (3) Vilar, J. B., Bases Sociales, Económicas del Cantón Murciano, Edit. Castellote, Madrid, 1973, pág.: 97.

### FUENTES UTILIZADAS

Boletín Oficial de la Provincia de 1875, 1876.

Diccionario geográfico, histórico, estadístico, arqueológico, artístico, industrial, político, bibliográfico y biográfico de España y sus posesiones de Ultramar.

Moya y De La Cuadra / 1875